

津商って

こんな学校なんです



1年 木崎成美 画(橋南中卒)

◎第35回三重県高校女子駅伝競走大会 優勝！ 都大路へ

11月8日、松阪市で開催された県高校女子駅伝競走大会で、本校陸上競技部が優勝しました。2年ぶり、11回目となります。4区までは2位、3位をキープして、最後の5区で他のチームを振り切り優勝しました。まさに、総合力の勝利と言えるでしょう。

1区は山崎そよかさん(3年菰野中卒)、2区は豊田結衣さん(2年白鳥中卒)、3区は丹戸瑠梨さん(2年神戸中卒)、4区は畑遥伽さん(3年文岡中卒)、そして5区アンカーは西口陽菜さん(3年明和中卒)でした。

選手の皆さんにインタビューしたところ、異口同音に「応援してくださった人、親、サポートしてくれた仲間のおかげで優勝できました。感謝しています」と語りました。さらに、アンカーの西口さんは「みんなの思いが詰まったタスキで優勝できてうれしい。全国大会に向けてもっとレベルアップをしたいと思います」と抱負を述べました。

今月、20日(日)、県代表として津商業のそのタスキが都大路を駆け抜けます。



優勝報告をする陸上競技部 長距離ブロックの選手たち

◎女子バレーボール部 春高県大会 優勝！ 東京体育館へ

駅伝に続き11月14日、女子バレーボール部も県大会で優勝し、春高全国大会へ駒を進めました。常勝軍団であった女子バレーボール部も、春高に出場するのは4年ぶり(17回目)。

キャプテンの3年中津亜美さん(殿町中卒)は『『繋(つなぐ)』というテーマの津商業のバレーができました。4年分の思いを背負って春高センターコートを目指します』とその喜びを語りました。

第73回の春高全国大会は新春1月5日から東京体育館で、無観客で開催されることになっています。



優勝報告をするバレーボール3年生部員たち

